

Ciudadella da un permiso especial para acabar la canalización de la desaladora

D.M.

El Ajuntament de Ciudadella concederá un permiso «extraordinario» a Acciona para que pueda intensificar el ritmo de las obras de canalización de la desaladora de Rafal Amagat entre abril y junio a cambio de no interferir los meses centrales de la temporada turística.

La propuesta, que esta noche se dará a conocer a vecinos y comerciantes de Cala Blanca, pasa porque la empresa pueda trabajar las 24 horas del día a lo largo del mes de abril y en turno de mañana y

tarde tanto en mayo como en junio. De esta forma se garantiza que los trabajos concluyan justo después de las fiestas de Sant Joan.

Esta es la respuesta que el equipo de gobierno PSOE-PSM ha dado a las quejas de los residentes y restauradores de la zona próxima al pasco marítimo de Cala Blanca, que la semana pasada denunciaron que las obras den inicio justo en puertas de la temporada estival.

En principio, la pretensión de Acciona era que las obras concluyeran en julio. Así que el concejal



El inicio de los trabajos ha sorprendido a los vecinos. ■ FOTO: SYLVANA RASCHKE

de Turisme, Vicenç Fontestad, tomó cartas en el asunto hasta hallar una solución que, en su opinión, permite «atenuar el alcance del problema heredado del ante-

rior gobierno municipal. Si los trabajos hubieran empezado en noviembre, ahora todo estaría en regla y no se interferiría tanto sobre los negocios de la urbanización».

► 24 HORAS AL DÍA

Acciona podrá trabajar de forma intensa en abril y en turno de mañana y tarde hasta finales de junio

En este sentido, la cita de esta noche en el Ajuntament se convoca con el objetivo de que «exista el máximo acuerdo posible».

Las obras se ejecutan conforme a las modificaciones introducidas el año pasado en el proyecto para evitar una excesiva salinización del agua y la afección de la planta de Rafal Amagat sobre las praderas de posidonia oceánica. Pridesa y Tolo Pons obtuvieron en 2004 la adjudicación correspondiente, aunque no pudieron iniciar las obras hasta 2006. Tres años después, aún siguen en marcha.